



FAMILIA NJC



Boletín Mensual

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

MAYO 2024



Mantener a los niños comprometidos con la educación durante las vacaciones de Verano

Las vacaciones de verano son un tiempo para que los niños se reenfoquen, exploren y se diviertan. Sin embargo, también es crucial que los padres se aseguren de que sus hijos se mantengan intelectualmente estimulados durante este tiempo fuera de la escuela. Al incorporar actividades educativas a sus rutinas estivales, los padres pueden evitar el temido "resbalón veraniego" y fomentar el amor por el aprendizaje más allá de las aulas. He aquí diez formas creativas de que los padres mantengan a sus hijos comprometidos con la educación durante los meses de verano.

1. Crear un horario de aprendizaje:

Establecer un horario de aprendizaje diario o semanal ayuda a mantener la estructura y la coherencia durante las vacaciones de verano. Designe momentos específicos para la lectura, la exploración de actividades STEM, el aprendizaje al aire libre y los esfuerzos creativos. Tener una rutina ayuda a los niños a entender que el aprendizaje es una prioridad, incluso fuera de la escuela.

2. Fomentar el amor por la lectura:

Fomente la lectura proporcionando acceso a una variedad de libros que se adapten a los intereses y al nivel de lectura de su hijo. Reserve tiempo cada día para la lectura independiente y considere la posibilidad de organizar sesiones de lectura en familia en las que todos puedan compartir y comentar sus libros favoritos. Visitar la biblioteca o la librería con regularidad también puede hacer que la lectura se convierta en una aventura divertida.

3. Explore actividades prácticas STEM:

Involucre a los niños en actividades STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) prácticas que sean educativas y entretenidas. Construya una carrera de obstáculos en el patio trasero, realice experimentos científicos sencillos con materiales domésticos o explore el cielo nocturno mediante sesiones de observación de estrellas. Fomentar la curiosidad y la exploración favorece una comprensión más profunda de los conceptos STEM.

4. Aprender al aire libre:

Aprovecha el poder del aire libre incorporando a tus planes de verano actividades de aprendizaje basadas en la naturaleza. Realice excursiones por la naturaleza, explore los parques locales o embárrquese en una búsqueda del tesoro para descubrir plantas, animales y fenómenos naturales. La exploración al aire libre no sólo mejora los conocimientos científicos de los niños, sino que también fomenta la actividad física y el aprecio por el medio ambiente.

5. Cultivar la creatividad a través de las artes y las manualidades:

Fomente la expresión artística ofreciendo a los niños la oportunidad de explorar diversas

formas de arte y artesanía. Instale en casa un espacio dedicado al arte y provisto de pinturas, rotuladores, arcilla y materiales para manualidades. Anime a los niños a experimentar, crear y expresarse mediante el dibujo, la pintura, la escultura y otras actividades artísticas.

6. Aprende cocinando y horneando:

Convierta la hora de comer en una experiencia de aprendizaje haciendo que los niños participen en la preparación de las comidas y en las actividades de la cocina. Enséñeles nutrición, medidas y a seguir recetas mientras preparan deliciosos manjares. Cocinar y hornear no sólo desarrolla habilidades esenciales para la vida, sino que también proporciona oportunidades para explorar conceptos matemáticos y científicos de una manera práctica.

7. Exploración cultural:

Presente a los niños diferentes culturas a través de la comida, la música, el arte y la literatura. Explore las cocinas internacionales cocinando platos de todo el mundo, escuche música de diferentes culturas y lea libros que celebren la diversidad y la inclusión. Anime a los niños a hacer preguntas, conocer tradiciones y apreciar la riqueza de las culturas del mundo.

8. Fomente las oportunidades de aprendizaje virtual:

Aprovecha los recursos online y las plataformas de aprendizaje virtual para complementar la educación de tu hijo durante las vacaciones de verano. Explore sitios web educativos, juegos interactivos y aplicaciones educativas que se adapten a los intereses y el estilo de aprendizaje de su hijo. Los museos virtuales, las excursiones virtuales y los cursos online ofrecen oportunidades para que los niños aprendan y exploren desde la comodidad de casa.

9. Fomente la curiosidad y la investigación:

Anime a los niños a hacer preguntas, explorar sus intereses y perseguir su curiosidad durante todo el verano. Cree un entorno de apoyo en el que los niños se sientan capacitados para buscar respuestas, investigar y participar en proyectos de aprendizaje independientes. Anímeles a documentar sus descubrimientos a través de diarios, dibujos o medios digitales.

10. Celebre los hitos del aprendizaje:

Reconozca y celebre los logros de su hijo a lo largo del verano. Ya se trate de dominar una nueva habilidad, completar un rompecabezas difícil o terminar un libro, reconozca sus esfuerzos y logros. El refuerzo positivo aumenta la confianza y motiva a los niños a seguir aprendiendo y explorando nuevos intereses.

Mantener el interés educativo de los niños durante el verano requiere creatividad, entusiasmo y un entorno propicio. Mediante la incorporación de una variedad de actividades que se adapten a sus intereses y estilos de aprendizaje, los padres pueden transformar las vacaciones de verano en un tiempo de exploración, descubrimiento y crecimiento. Con estas diez ideas creativas, los padres pueden asegurarse de que sus hijos sigan aprendiendo, explorando y prosperando fuera del aula.